



À Jésus par Marie au Brésil

JOÃO MONLEVADE/MG, Brésil - « Plus une âme est consacrée à Marie, plus elle sera consacrée à Jésus-Christ », dit saint Louis Marie de Montfort, dans le *Traité de la Vraie Dévotion*, n° 119. Le 8 décembre 2023 a été rempli de grande joie alors que nous célébrions la solennité de l'Immaculée Conception.

Le Centre de Spiritualité Monfortina-Brasil et l'Association Marie Reine des Cœurs ont célébré une journée très spéciale: la Consécration totale à Jésus par Marie, dans les deux paroisses : Paroisse São Luis Maria de Montfort à João Monlevade et Paroisse Nossa Senhora Aparecida, dans la Communauté Atos dos Apóstolos, à Ipatinga.

À João Monlevade, dans la paroisse de São Luís Maria de Montfort, la préparation s'est déroulée à João Monlevade pendant trois mois, tous les vendredis, accompagnés des pères Guilherme SMM et Jesu Doss SMM et du frère Vitor SMM, étudiant en théologie.

La préparation a comporté trois temps : premièrement, l'étude du *Traité de la Vraie Dévotion*; deuxièmes, les 33 jours d'Exercices Spirituels et enfin, une retraite au cours de laquelle chacun s'est préparé spirituellement à travers le sacrement de confession. Nous sommes donc arrivés le 8 décembre bien préparés pour la consécration totale à Jésus par Marie. La célébration solennelle a été présidée par le P. Jesu Doss et concélébrée par le P. Guilherme. C'est une célébration très significative pour nous, il y a eu un total de 78 consacrés et 95 qui ont renouvelé leur consécration. Un merci tout spécial à toute l'équipe liturgique qui a préparé l'Église avec beaucoup d'amour et de soin, ce qui a rendu plus facile cette journée spéciale, d'autant plus qu'après la prière de Consécration, ils ont offert à la Vierge Marie un rose blanche en signe de gratitude et de dévouement. C'était un moment très émouvant.

À Ipatinga, dans la paroisse Nossa Senhora Aparecida, comme cela se produit chaque année, environ 80 personnes ont fait la consécration et nombreuses autres personnes l'ont renouvelée. Une très belle fête pour un groupe d'environ 200 personnes. Les gens se préparent, par une démarche parfois personnelle ou à travers le support offert par le Centre de Spiritualité Montfortaine, et attendent avec une grande émotion cette date. C'est un groupe qui peu à peu se consolide en approfondissant la spiritualité de saint Louis de Montfort, et en trouvant sa place au sein de la mission évangélisatrice et au sein de leurs communautés dans la vie paroissiale. Nous arrivons donc à ce jour tant attendu, préparé avec tant d'amour et de dévouement avec l'aide des laïcs et des responsables de la paroisse Nossa Senhora Aparecida d'Ipatinga, où, dans la messe présidée par le P. Guilherme, a lieu la consécration totale de à Jésus par les mains de Marie.

Également, dans la ville de São Domingos do Prata, lors d'une célébration solennelle présidée par le P. Jesu Doss, et dans la ville d'Alvinópolis, présidée par le P. Marcos, curé de la paroisse, a lieu la consécration d'un groupe lié au Centre de Spiritualité Montfortaine.

P. Guilherme, SMM et P. Jesu Doss, SMM